

東恋ヶ窪四丁目自治会 お知らせ

令和7年7月17日

※【配布】(1部ずつお取りください);この「お知らせ」。

※【回覧】(お読みください);①三小だより、②一中だより。

7月12日の合同夏まつりは大盛況でした

合同夏祭は、天候にも恵まれ大変賑わいました。四丁目からの参加者は約180人(昨年は約130人)に増えました。また昨年は浴光会と四丁目自治会の共催だったのですが今年は三丁目自治会も加わり、地域からの全参加者は500人(昨年は200人)に増えました。

四丁目自治会として、昨年からの「防災コーナー」に、新たに「ダンボールのまち」を加えたところ、小学生40人、幼児20人(親と一緒に)が、工夫を凝らして楽しみました(詳しくは東恋4ニュースで)。

四丁目自治会員のお手伝い(ボランティア)は39人に増え(昨年は28人)、いろいろな役割をお願いしました。また一中において中学生ボランティアを募集し、中学生7人が「ダンボールのまち」で活躍しました。また「ふたみ会」から5人の盆踊りボランティアが参加され、「国分寺であそぶ KAI」からダンボール器具をお借りしました。

ご協力いただいた皆様、ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。会場が過密など課題もあり、来年に活かしたいと思っておりますので、お気づきの点があれば、会長までご意見をおよせください。

8月30日(土)に、夜回り「戸じまりようじん、火のようじん」を開催

昨年12月の夜回り「火のようじん、かちかち」は、子ども10人を中心に、大人23人も参加して、北コース、南コースに分かれ、楽しかったと好評でした。

夏は火災は減るのですが、最近物騒なのは、西恋ヶ窪でも発生した強盗事件です。詐欺や泥棒・強盗は、にぎやかに人が交流する地域を避けると言われております。

そこで、今回は防犯に重きをおいて「戸じまりようじん、火のようじん」と名付けました。

7月下旬の回覧で、参加者を募りますので、ぜひご家族でご参加ください。

9月13日(土)に、バスで立川防災館の見学に行きます

今年度の年間計画では、8月に防災講演会、9月に防災訓練+安否確認訓練の予定でしたが、その時期は暑いので変更し、9月13日に立川防災館研修、12月7日(日)に防災訓練+安否確認訓練を行うことになりました(防災講演会は未定)。

8月上旬の回覧で、立川防災館見学の参加者を募ります。ぜひ、ご家族でご参加ください。

会員名簿を作成します

四丁目には新築により転入する方が増え、毎月入会申し込みがあります。そこで、7月13日時点での令和7年度の会員名簿を作成します。新会員名簿は、役員、理事に配布します。また班別名簿を班長に配布します。大切に保管し、自治会業務のみに使用し、役職交代の時には新任者に引き継いでください。新名簿は、後日配布しますので、お待ちください。

なお、今後新しいマンションからの入会がある見込みですが、確定すれば報告します。

資源回収にご協力ください

資源回収は毎月第3土曜日の正午からで、雨天決行です。直近では7月19日、8月16日です。ご自宅の道路から見やすいところに出してください。皆さまのご協力をお願いします。

「回収日を忘れてしまう」というご意見がありますので、回収日の2日前から、役員等の家に、資源回収の「のぼり旗」を立てることになりました。忘れずに出していただくよう、お願いします。

当日の回収忘れの時には、アップル商会☎090-8514-2347に電話してください。

資源の出し方

自治会員が資源(有価物)を出すと、資源1kgにつき9円の国分寺市奨励金が、自治会の収入となります。当自治会は従来、年間6～7万円の奨励金を得て会の活動に有効活用してきましたが、活動が活発になるに従い支出も増えるので、今年度は毎月1万円を目標にしています。

一方、回収業者は、回収資源を売却して収益を得ます。業者数が少なく、また取り扱う品目に違いがありますので、業者に合わせて資源を出さないと、業者の協力は得られません。

当自治会が契約している業者はアップル商会で、ガラス瓶は扱いません。また紙パックも、雑紙として扱います。業者は、収益性から、次のように出すよう要望しています。

- ①本・雑誌・パンフレット;束ねてひもで縛る。重く、品質が一定で収益性あり、歓迎。
- ②新聞・チラシ・コピー紙;束ねてひもで縛る(新聞社袋に入れると中身が見えない)、歓迎。
- ③段ボール;かさばるので、なるべく圧縮してひもで縛る。
- ④雑紙(ざつがみ);糊・ホチキス・プラスチック等を含み(紙パック等)収益性低く、他の紙と分けて出す。
- ⑤アルミ缶;収益性高く、歓迎。
- ⑥スチール缶;アルミ缶と分けて出す。缶以外の鉄・スチール製品は扱わない。
- ⑦布類;雨天時はプラ袋に入れて出す。綿入り衣類・布団等は不可。

自治会では回収を月2回希望していますが、現在の回収量では月1回しかできないと業者は言います。まずは、①～⑦を守って、しっかり出すように、心がけましょう。

防災委員会、企画委員会の委員を募集します

次回委員会 8月10日(日)午後、北の原地域センターにて

- ① 防災委員会;14時～15時 ② 企画委員会;15時～16時

防災委員会は、9月13日(土)午前の立川防災館研修バスツアーの計画等を練ります。

企画委員会は、8月30日(土)19～20時「戸じまり用心、火の用心」夜まわりの計画等です。

両委員会とも、どなたでも参加できます。片方だけ参加もできます。ぜひご参加下さい。

【問合せ】 会長 柴田洋弥

副会長 稲葉亮司

メール;jichikai@hiko4.com

ホームページ;https://hiko4.com/

